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des. ~auonlliratel XV U I Oelelz8cbun.lpenode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Smolle. Wabl uhd Genossen 

an den Herrn Bundesminister fUr Inneres 

betreffend staatspolizeiliche Nachforschungen bei der Präsenta
tion von Studien 

Im Juni 1987 wurde in Klagenfurt/Celovec eine Studie Ober die 
Slowenen in Klagenfurt/Celovec präsentiert. Prof. Gstettner von 
UBW Klagenfurt wurde vom Wissensch~ftsministerium aufgefordert. 
eine Stellungnahme zur Präsentation der Slowenenstudie und zu den 
Pressereaktionen, die irl Kärnten sehr heftig waren. abzugeben. 

BegrUndung: Es liege eine diesbezUg"1 iche Anfrage des 
Innenministeriums vor. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 
Bundesminister fUr Inneres folgende 

AI\IFf:;:AGF 

"1) Wie "lautet die diesbezUq"l"iche ,A,nfrage des Innenmin"ister'iurns an 
das 8undesministerium fOr Wissenschaft und Forschung? 

2) Waren bei der Präsentation der vorn Bundesministerium fUr 
\11) i ssensc haft und Forsc hung in Auft t"ag gegebenen Stud i e "s 1 O\r,Jenen 
in Klagenfurt" im Juni 1987 in Klagenfurt/Celovec Beamte der 
Staatspolizei in dienstlichem Auftrag anwesend? 

3) Wenn ja. zu welchem Zweck und mit welcher BegrUndung? 

4) Ist auch die Präsentation des Berichtes der österreichischen 
Rektorenkonferenz "Lage und Perspektiven der BsterreichiSchen 
Volksgt"uppen" am 18. 3. 1988 vom Beamten der Staatspolizei 
"bespitzelt" worden? 
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